



**GALARDONADO.** Anoche le fue entregado un diploma de reconocimiento como "Arquitecto del Año 1989" al arquitecto Edgardo Brito Contreras (derecha), por el presidente del CADES, Arq. Roberto Paredes Martell, durante acto especial en Hotel Presidente.

# Terroristas Asesinan a Hija de Cnel. Casanova

Medio centenar de descargas de fusiles AK-47 en sucesión, disparadas a sangre fría por terroristas del FMLN, acabaron instantáneamente con la vida de una joven hija del coronel Edgardo Casanova Véjar y dejaron perforado su automóvil, informaron las autoridades.

Según fuentes militares, cuatro sujetos que posteriormente se identificaron como "comandos urbanos del FMLN-FDR", que se conducían a bordo de un vehículo japonés, placas 103-499, interceptaron a la víctima alrededor de las 7:00 de la mañana sobre la 3a. Avenida Norte de Santa Tecla, a pocos metros de su casa.

Acto seguido, los asesinos regaron a tiros el vehículo de la joven de 23 años, quien murió en el acto a consecuencia de ocho impactos de bala.

Técnicos policiales contaron cincuenta perforaciones al vehículo e identificaron los proyectiles como de fusiles AK-47 de fabricación soviética.

La víctima se dirigía en un automóvil rojo placas P-136-690, vidrios polarizados, hacia un gimnasio de San Salvador.

El coronel Casanova Véjar se encontraba en la casa, por lo que inmediatamente se percató del atentado y llegó al lugar del crimen, según testigos.

El asesinato se produjo horas antes que se iniciara el segundo día de reuniones entre la comisión oficial de diálogo y los jefes terroristas del FMLN en San José, Costa Rica, para buscar la finalización de la guerra subversiva.

En una llamada telefónica a una radio local,

—Favor pase a la página 27.

## Podrían Aumentar Número Diputados: Guevara Lacayo

En la próxima Asamblea Legislativa se podrían aumentar seis diputados si se llega a un consenso entre los partidos políticos, dijo ayer Guillermo Guevara Lacayo, parlamentario del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC).

Actualmente el Con-

greso está integrado por 60 diputados, pero debido al incremento de la población es necesario aumentar el número de parlamentarios de acuerdo con la cantidad de habitantes, cifra que no se puede determinar exactamente.

—Favor pase a la página 19.

## Juez Entrega Maquinaria Decomisada por Alcalde

La devolución de maquinaria valorada en 400 mil colones que el alcalde de Soyapango había decomisado a la empresa "Alasca S.A." ordenó el Juez 40. de lo Penal de San Salvador.

La decisión judicial parte del juicio que el

comerciante René Mendoza Gamero, propietario de una empresa dedicada a la extracción de arena en el río Las Cañas, inició en mayo contra el alcalde Jorge Vásquez Corena,

—Favor pase a la página 15.

## 30 Millones Generan Fiestas de San Miguel

Alrededor de 30 millones de colones generan las fiestas novembrinas de San Miguel, lo cual favorece a los comerciantes de la zona oriental, señalando miembros del comité de festejos.

En rueda informativa ayer por la mañana

en el Hotel Camino Real, los organizadores dijeron sentirse satisfechos del apoyo que les ha ofrecido el actual Gobierno por medio de varios ministerios y dependencias. A la vez destacaron que por vez

—Favor pase a la página 13.

## 'Debatistas' Secuestran 2 Soldados en Catedral

Un soldado de la Fuerza Aérea y un ex-miembro de la Segunda Brigada de Infantería, de Santa Ana, fueron secuestrados por sujetos que se hacen llamar "debatistas" y que permanecían en la Catedral de San Salvador.

Los secuestrados eran mantenidos en el interior de la iglesia y fueron entregados ayer en la madrugada, mediante la intervención de un delegado del Arzobispado, quien se puso en contacto con la Policía Nacional.

Desde tempranas horas del lunes, un grupo de sujetos perteneciente al llamado Comité Pro-Debate Nacional, también conocidos como "debatistas", se había tomado la iglesia, argumentando que era una "vigilia para orar por la paz", durante las negociaciones iniciadas ese mismo día en Moravia, Costa Rica.

Como es lo usual en estos casos, los sujetos colocaron pancartas en los barandaes y puertas del templo

—Favor pase a la página 23.

## Trabajo en Equipo Proponen Para Renovar a El Salvador

Los arquitectos deben trabajar en armonía y equipo para lograr la renovación que tanto necesita El Salvador, elaborando planes reguladores en los que se respeten las zonas

verdes, salvar el ecosistema, destinar zonas para la industria y evitar el deterioro, dice el arquitecto Juan José Rodríguez.

Durante la inauguración

—Favor pase a la página 13.

## 3 Mujeres Amenazan a Juez de Paz de Colón

La Juez de Paz de la villa de Colón fue ofendida y amenazada por tres mujeres, una de ellas citadas por el tribunal para tratar sobre un juicio conciliatorio, según informan las autoridades.

La juez Ana Guadalupe Medina Linares dijo

que el señor Abel Callejas presentó una demanda contra su ex compañera de vida, María del Carmen Hurtado, por provocar escándalos en el trabajo.

El juzgado citó a la acusada para llegar a

—Favor pase a la página 19.

## Motoristas y Secretarias con Plazas de Docentes

En la Región Central del Ministerio de Educación están trabajando motoristas y secretarias con nombramientos de asesores docentes, quienes devengan elevados salarios desde hace 3 años, declaran funcionarios del ramo.

El gerente de la Institución, profesor Francisco Ubilfredo Panameño, dice que en Educación han localizado a un buen número de personas que fueron nombradas como maestros y técnicos durante el gobierno democristiano y desempeñan otras labores en el ramo.

Estas personas tienen en su poder títulos falsos como profesores o bachilleres, los que presentaron en su oportunidad para que les otorgaran

las plazas con sueldos de 1.800 colones o más, según informa.

Dice el funcionario que la corrupción y el desorden administrativo fue tan grande en el gobierno anterior que muchos de los "asesores docentes" portan carnet de escalafón con firmas falsificadas.

Indica el gerente que están llevando a cabo una exhaustiva investigación en los registros académicos para localizar los documentos falsos que han sido presentados a esa institución.

Según abogados, las personas que hacen uso de documentos falsos son penados con prisión de uno a cinco años.



**DIPUTADOS.** En la próxima Asamblea Legislativa se podría aumentar el número de diputados, dice Guillermo Guevara Lacayo, del Movimiento Auténtico Cristiano.

## II Exposición de Arte Abren el Viernes

Con la entrega de premios a ganadores del certamen "La Familia" se inaugurará la II Exposición de Arte Nacional el próximo viernes, en el Centro Cultural Salvadoreño.

Informan los anteriores voceros de la Asociación Demográfica Salvadoreña (ADS), entidad que promueve el

—Favor pase a la página 19.



**TITULOS FALSOS.** Motoristas y secretarias de Educación fueron nombrados como asesores docentes en el gobierno anterior, dice el Prof. Francisco Panameño, Gerente Regional.



**FIESTAS DE SAN MIGUEL.** Alrededor de 30 millones de colones generan las fiestas novembrinas de San Miguel, lo que favorece a los comerciantes de la zona oriental, dicen miembros del comité organizador. Izq. a derecha: Any Rovira de Tusell, Ricardo León, Jorge Medrano y Carlos Romero. Atrás, las candidatas a Reina.